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北村 愼一 会長 挨拶

みなさん、こんにちは。 
先週の例会では、前田会員の紹介で、
卓話講師に写真家の中垣哲也さんの
オーロラ作品を観ることができまし
て、素晴しい感動をいただきました。
アラスカ、カナダへ50回以上通い続

けて、執念と取材の成果でしたが、活発な太陽活動がもたら
す極地の夜空に繰り広げられる驚異の世界、撮影・映像制作・
音楽制作などすべてを自ら手掛け、自らの感性で表現し感動
的に伝える素晴らしい芸術作家に出会えることができまし
た。一つのシーンを何十枚も重ね撮りをして、独自の技術で
動画の作品をつくりあげたものです。 

翌日に開催されました新潟県立自然科学館でのオーロラ上映
会にも、参加してきましたが、開演２時間前から入場口に多
くの方が並んでおり、1部、2部も客席100名が満員で、オー
ロラファンが満喫していました。私の知り合いからは、中垣
哲也さんのオーロラのカレンダーが送られてきました。よく
見たら昨年もオーロラのカレンダーをいただいていました。 

私も自然風景写真撮影が趣味で、10年前は、1月・2月の厳
冬期に朝3時到着を目指して裏磐梯高原へ数えきれない回数
を通いました。桧原湖・秋元湖の朝焼けを撮影しましたが、
朝景色が本当に美しいのは、ひと冬の間にそう何度もあるも
のでないです。前日に新雪が降っていること、当日は朝焼け
に出会えること、という条件が満たされなければならない。
出会いの風景を一期一会の気持ちで撮るという手法だけでな
く、心に描いた光景を撮るために何度も根気よく通うという
手法にもこだわったことを思い出しています。 

海外撮影遠征は、2010年イタリアのドロミテ、2012年スイ
スのマッターホルン、2014年カナディアンロッキーで撮影
旅行をしてきましたが、それぞれ満足のできる作品が撮りた
めることができました。来年４月には、ニュージーランドに
撮影旅行へ行く予定ですので、満点の星空に出会えることを
楽しみしています。 
機会がありましたら、撮影作品をご覧いただきたいと思いま
す。

近況報告

●米山奨学生 金 治民 さん 
紹介：カウンセラー 那須野 幸作 君

ゲスト・ビジターの紹介

●ゲスト 
米山記念奨学生の金 治民 さん

＜司会＞ 水本 孝夫 SAA 
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員会 梅沢 賢介 委員 
•国 歌「君が代」  
•会 歌「奉仕の理想」 

お祝い

【紹介】親睦委員 梅沢 賢介 君 
●会員の誕生日 
保科 義則 君、熊倉 敏明 君 
安藤 幸夫 君 

●会員の配偶者の誕生日 
本間 健一郎 君夫人 
池田 毅 君夫人、水本 孝夫 君夫人 
立川 龍雄 君夫人
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委員会報告 

●SAA 
那須野 幸作 君 
ガバナー来訪につき 
11:45 集合 
12:00 食事 

●ロータリー財団委員会 
島 賢資 副委員長 
寄付者紹介：青木 謙一 君 

●米山奨学委員会 
山田 克明 副委員長 
寄付者紹介：青木 謙一 君 

●青少年奉仕委員会 
佐藤 真介 委員長 
12/23：献血キャンペーン
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幹事報告 

●野崎 裕 幹事 
・次週ガバナー公式訪問後クラブ協
議会ご出席の方は、現況報告書をご
持参ください 
・2015-2016年度下期会費請求書
発送お知らせ 

次回例会 12月11日 山本和則ガバナー公式訪問 

本日の出席率 68.85% 
2週間前メークアップ後 88.52%

委員会報告

●親睦委員会 
安藤 幸夫 委員長 
1/15：新年家族夜例会 

●社会奉仕委員会 
保苅 玲子 委員長 
・セルフケアセミナー 
・のんぴーりわくわく市 

●ニコニコBOX委員会 
熊倉 敏明 副委員長 

●保科 義則 君 
メンタルヘルス講座、無事2回目消化しました。皆様御苦労
さまでした。最後迄よろしく！ 

●市川 務 君 
チョットいいことがありました。 

●石川 昇 君 
本日の総会よろしくお願いします。 

●熊倉 敏明 君 
100%出席バッチ 2年

年次総会 

●司会進行 
幹事：野崎 裕 君 

●北村会長より選挙管理委員長を 
指名：安藤 幸夫 君 
安藤幸夫君より委員を指名： 
佐藤 真介 君・岩田 舞子 君・ 
村山 栄一 君 

●投票の様子 

●次年度会長予定者の挨拶 
石川 昇 君 

●次々年度会長予定者の挨拶 
水本 孝夫 君 

●選挙管理委員長の安藤君より 
次年度理事の投票結果の発表 
理事4名を選出： 
金子 康弘 君、佐々木 彰 君 
小林 素子 君、山田 克明 君 

●次年度（石川年度）の会長・幹事・理事一同 
（左から）小林 素子 君・高橋 英樹 君・河崎 順昭 君 
村山 栄一 君・石川 昇 君・水本 孝夫 君・野澤 修 君 
安藤 幸夫 君・佐々木 彰 君・山田 克明 君・岩田 舞子 君


